



„Ich bin Odysseus,
Kind des Laertes und meine Heimat ist Ithaka. Man kennt mich als den Listenreichsten unter allen Sterblichen... Zehn lange Jahre kämpfte ich vor Troja... Schließlich war der Sieg unser... Doch er brachte uns kein Glück, denn die Götter zürnten und strafte uns, als wir in die Heimat zurückzukehren versuchten...“

Die Irrfahrten

29. Juni 2012 20.00 Uhr

30. Juni 2012 20.00 Uhr

Nachbarschaftsheim Schöneberg
Holsteinische Straße 30, 12161 Berlin

Eintritt: 8€/ermäßigt 6€

Die Theatergruppe aToc versetzt den antiken Helden Odysseus in einen Kampf um richtige Entscheidungen, gegen gefährliche Verführungen und gegen die Fahrpläne des öffentlichen Nahverkehrs.